

## 【2019年度定時総会】

6月14日(金)午後5時より、平塚商工会議所において、定時総会を開催しました。

島田会長の挨拶のなかで、冒頭 平成最後の年度と令和元年の事業についてご審議をいただきますと発声があり、平塚市異業種研究会 (HIG)を含め、伊勢原市商工会異業種研究会、秦野商工会議所異業種研究会、湘南ハイテクメイト(茅ヶ崎)の4つのグループで連絡会を組織し事業展開してきている。設立9期目にあたる2019年度は、平塚が事業を担うことになるので活発な事業展開になるように是非会員皆様にご協力をお願いしたい。また、平塚市には、観光スポットの湘南平、プロサッカークラブの湘南ベルマーレ、湘南の夏の風物詩「湘南ひらつか七夕まつり」等々、地域を活性化するのが色々ある。そのようななかHIGも会員数が少ないながら知恵を絞って活性化に繋がる事業ができたかと考えている。平塚市の定住人口や交流人口が、どのようにして行けばより増えて行くのか、HIGも地域の活性化を念頭において今後も活動して行きたいと述べられました。

議案は何れも原案通り承認され、本事業計画及び予算をもとに事業活動を進めていく発声がされました。湘南地域異業種グループ連絡会の第1回事業「プライドフィッシュ”平塚のシイラ”普及促進プロジェクト」～平塚シイラをブランディング～の講演会と交流会が7月25日(木)に開催され、平塚が会長・幹事役で事業を担うことで、会員各位に奮っての参加勧奨がされました。

総会終了後に交流会が開かれました。



議事に先立ち島田会長が挨拶されました。



3名の来賓をお迎えしました。



慎重審議の最中です。